



COMMUNIQUE DE PRESSE

N'Djamena, le 23 juillet 2015 - L'Envoyée spéciale du Secrétaire général des Nations Unies pour le Sahel, Mme Hiroute Guebre Sellassie, s'est entretenue aujourd'hui avec le Commandant de l'Opération Barkhane, le Général Jean-Pierre Palasset, de la situation sécuritaire dans le Sahel et le soutien de l'Opération Barkhane aux efforts des pays du Sahel pour faire face aux défis auxquels ils sont confrontés.

L'Envoyée spéciale et le Général Palasset ont eu une convergence de vues sur les liens qui existent entre le développement et la sécurité et sur la nécessité de mener des actions simultanées dans ces deux domaines pour une stabilité durable dans le Sahel.

A cet effet, ils ont fait le constat d'avancées positives dans la lutte contre le terrorisme dans le Sahel, notamment la mutualisation des moyens et une meilleure coopération militaire et sécuritaire entre les Etats de la région, et le renforcement de l'appui des partenaires internationaux, y compris à travers l'opération Barkhane.

Ils ont souligné la nécessité de mettre en œuvre urgently des projets de développement, surtout dans les régions les plus défavorisées et reculées, afin de consolider les gains militaires, réduire la vulnérabilité des populations, et soustraire les jeunes de l'influence des groupes terroristes ou criminels.

Mme Guebre Sellassie et le Général Palasset ont convenu de la nécessité de renforcer le partage d'information entre le Bureau de l'Envoyée spéciale du Secrétaire général pour le Sahel (OSES) et l'Opération Barkhane.

###



PRESS RELEASE

N'Djamena, 23 July 2015 - The Special Envoy of the United Nations Secretary-General for the Sahel, Ms. Hiroute Guebre Sellassie, held discussions today with the Commander of Operation Barkhane, General Jean-Pierre Palasset, on the security situation in the Sahel and the support of Operation Barkhane to the efforts of the Sahel countries to address the challenges that they are facing.

The Special Envoy and General Palasset had concurring views on the nexus between development and security and the need to take simultaneous actions in these two areas for sustainable stability in the Sahel.

To this effect, they noted some positive progress in the fight against terrorism in the Sahel, notably the pooling of means as well as better military and security cooperation between the States of the region, and the reinforcement of the support of international partners, including through Operation Barkhane.

They underlined the need to urgently implement development projects, especially in disadvantaged and remote areas, in order to consolidate the military gains, reduce the vulnerability of populations, and prevent the youth from enrolling in terrorist and criminal groups.

Ms Guebre Sellassie and General Palasset agreed on the need to reinforce information sharing between the Office of the Special Envoy of the United Nations Secretary-General for the Sahel (OSES) and Operation Barkhane.

###